



El viaje de una empresa hacia una presupuestación e información más eficientes

Buscando una solución nueva y más eficaz para sus informes presupuestarios y financieros, Happy Socks acudió a Solver en busca de ayuda. Querían cambiar sus procesos actuales de elaboración de presupuestos e informes financieros y optimizar la forma en que utilizaban los recursos para ellos, su objetivo final era minimizar el riesgo de errores humanos y reducir el tiempo dedicado a consolidar datos y corregir errores.

Happy Socks®

<https://www.happysocks.com/gl/>

Perfil de la compañía

Fundada en 2008, Happy Socks es una empresa de ropa de rápido crecimiento especializada en calcetines y ropa interior

Industria:
Industria de la confección

País:
Suecia

Sistema ERP:
Microsoft Dynamics
NAV

El sistema de planificación Solver, suministrado por Solver, se ha encargado ahora de esos obstáculos y necesidades, lo que ha dado lugar a un departamento financiero más eficaz y a procesos más ágiles en lo que respecta a la elaboración de presupuestos e informes financieros dentro de Happy Socks. Happy Socks es una empresa de rápido crecimiento que desarrolla su actividad dentro del sector de la ropa, centrándose en calcetines y ropa interior de alta calidad en una amplia selección de diseños creativos y coloridos.

Como resultado de su rápido crecimiento, Happy Socks se encontró con una cantidad creciente de personal que era responsable de, y parte de, la elaboración de presupuestos.

Hasta ese momento, habían estado trabajando con un sistema que implicaba mantener organizadas hojas de Excel en las que la introducción y la estructuración se realizaban manualmente, lo que provocaba algunos problemas. El aumento del número de empleados con responsabilidad presupuestaria, hizo que creciera el número de hojas de Excel diferentes haciendo de la empresa. Esto supuso un problema para el departamento financiero, que tuvo que recopilar todas las hojas de datos, consolidar la información contenida en ellas y, a continuación, cotejar los datos en busca de errores e información contradictoria, una tarea bastante grande que resultó muy lenta. Al darse cuenta de que habían llegado a un obstáculo que requería ayuda para superarlo, Happy Socks empezó a buscar una solución.

En ese proceso, examinaron varias empresas y soluciones diferentes, y al final se decidieron por Solver. Al ser preguntado, Per-Olof Markström, director de sistemas de Happy Socks, dijo que la razón por la que se decidieron por Solver fue que la solución presentada por Solver satisfacía sus necesidades y, al mismo tiempo, tenía un tamaño adecuado.

"En cuanto a la escala, la solución tenía un tamaño adecuado en relación con nuestras necesidades. Hay varios sistemas en los que se utiliza el diez por ciento de la solución, pero se paga por el cien por cien". Lo que Happy Socks quería era encontrar una solución presupuestaria que fuera fácil de usar para los usuarios de la empresa, fácil de gestionar y accesible. Era importante que la solución se comunicara con su sistema ERP en tiempo real y sin demasiada configuración.



Con Solver, Happy Socks comenta de presupuestación, previsión e informes con un enlace directo a Dynamics NAV, que también contenía plantillas preconfiguradas para la elaboración de presupuestos, previsiones e informes. En este proceso, se añadió un modelo para calcular los costes relacionados con el personal. Todo el proyecto, incluidas las pruebas, la formación de los usuarios y la documentación, duró un total de siete días. Ahora, en lugar de tener varias hojas de Excel diferentes que deben compartirse por correo electrónico y consolidarse manualmente,

Happy Socks utiliza plantillas de entrada e informes de Solver que actualizan dinámicamente Dynamics NAV en tiempo real. Esto elimina el riesgo de que haya diferentes hojas con números contradictorios, al tiempo que ahorra tiempo al departamento financiero, tiempo que ahora puede dedicarse a otros procesos dentro de la empresa, como la previsión y el análisis.

Resultado final

La implementación de Solver por parte de Solver ha permitido a Happy Socks ser una empresa más eficiente con la capacidad de redistribuir un tiempo precioso de consolidar y cruzar datos manualmente, a otras tareas ahora que tienen un sistema mucho más eficiente en su lugar. Solver también incluye un redactor de informes con una integración inmediata con miles de campos de Microsoft Dynamics, donde los usuarios de la empresa pueden diseñar sus propios informes basados en parámetros en Excel, publicarlos en la web y dejar que los usuarios finales accedan a ellos. 

Recursos

[Marketplace de Plantillas](#)

[Tour de la Suite de Solver](#)

[Página de productos Solver](#)

[Soluciones Solver por industria](#)